
意見・感想

・交差点にいてくださるボランティアの方のサポートもあり、助かった。

・ボランティアの方にも御礼やあいさつの心構えが着いてくと良いなと思った。

・きちんと列を守って歩けたり、横断歩道では横一列になったり、みんなきちんと歩けていた。

・6年生が信号で歩道を渡った後に待っていてくれた車にお辞儀をしていたので、そのような

　都田南の良さが下の子たちにも伝わると良いなと思った。

・初日だったため、自分が焦ってしまったが、子供達は落ち着いていてくれたため、助かった。

・もっと元気よく挨拶を返してくれると嬉しい。

・全体的に挨拶できる子が少ない。もっと元気に挨拶ができると良いと思う。

児童の様子

・1年生は初登校で、リーダーに付いて行く事に精一杯だった。

・面識の無い子もいるため、あまり話さず、緊張している様子だった。

・緊張しているのか、挨拶をしても元気がない様子だった。

・集合時間までに全員が揃い、落ち着いて出発できた。

・1年生がいるので歩くペースが遅かったが、班長が1年生を気にかけていて、安心した。

・みんな落ち着いて、きちんと整列していた。

・歩くのが遅い子もいたが、全体的に列を乱さず、スムーズに歩けていた。

沢上・川山　集団登校について

危険箇所

(1)交差点に車輛用信号がなく、車通りが激しい。

(2)ファミリーマート駐車場出入口から急に飛び出してくる車がある。

(3)歩道が狭くなっていて、大型車やスピードを出している車も通る。

(4)(5)通勤の車がスピードを出して運転している様子だった。信号がない箇所がいくつかある。

(6)集合場所から「加茂ちゃん餃子」の裏に出る細い道を渡る時、道がカーブしているので

　車に気をつけて渡らないといけない。

(7)交差点が斜めになっているので、車から歩行者が見えにくい。

(8)工場の建設工事を行っている。
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